

慶応大生や系列高校生ら5人 大麻譲渡など疑いで逮捕

04月27日 12時37分

慶応大学の学生やその系列高校に通う生徒など5人が、東京都内で大麻を譲り渡したり、所持したりしたとして警視庁に逮捕されていたことが分かりました。

逮捕されたのは、慶応大学1年生の男子学生と、系列高校に通う男子生徒、それに都内の高校生など18歳から19歳までのあわせて5人です。

警視庁によりますと、5人は去年11月からことし2月にかけて、都内で大麻を知人に譲り渡したり、所持したりしたとして大麻取締法違反などの疑いが持たれています。

去年11月、アメリカから成田空港に到着した国際郵便の中に液体状に加工された大麻1.9グラムが隠されているのが税関の検査で見つかり、送り先の住所などをもとに捜査した結果、5人が浮上したということです。

5人は地元の友人や高校時代の仲間だということで、このうち慶応大学の学生は調べに対し容疑を認め、「ニューヨークの高校に通っていた16歳の時に大麻を手に入れ、好奇心で使っていた」などと話していたということです。

警視庁は、ほかの4人の認否は明らかにしていません。

5人はすでに家庭裁判所に送られ、少年審判が開かれることが決まっているということです。

学生が逮捕されたことについて、慶応大学は「現在、事実関係を確認しているが、本学の学生が逮捕されたとすれば遺憾だ」とコメントしています。

シェアする ?  

NHK 首都圏ナビ

緊急事態宣言 東京
まん延防止等重点措置 神奈川 埼玉 千葉

鉄道運行情報

Webのポート

NHK 首都圏ナビ

緊急事態宣言 東京
まん延防止等重点措置 神奈川 埼玉 千葉

鉄道運行情報

Webのポート

全国のニュース

 **米バイデン大統領 施政方針演説「アメリカは再び動き出した」**
12時04分

 **【詳報】米バイデン大統領 施政方針演説 主な内容**
13時00分

 **東日本～北日本の太平洋側 激しい雨のおそれ 大雨に警戒を**
11時44分

 **“紀州のドン・ファン”事件 覚醒剤は料理などに混入か**
12時48分

 **ワクチン接種加速へ 診療時間外に接種しやすいよう支援金検討**
11時57分

 **大型連休 観光地では多くの店が休業し閑散… 京都**
13時06分

 **北朝鮮で「筆舌に尽くしがたい拷問」米國務省が声明**
4時24分

▶ 全国のニュースを見る

首都圏のニュース

関東甲信 あす明け方かけ局地的に激しい雨のおそれ 4月29日 11時33分 

関東甲信越の最新ニュース

関東甲信 あす明け方かけ局地